

Krems, am 16.01.2025

Stadtspitze aus Amstetten zu Gast in Krems

Austausch zu aktuellen Projekten, Wohnbau und Finanzen

Krems – Bürgermeister Peter Molnar empfing zwei führende Vertreter der Stadt Amstetten zu einem Arbeitsgespräch im Rathaus Krems. Im Mittelpunkt des Treffens stand ein intensiver Austausch zu aktuellen Projekten, Wohnbau und Finanzen. Die Stadt Amstetten war durch Bürgermeister Christian Haberhauer sowie den Vizebürgermeister und Stadtrat für Klimaschutz, Wohnbau und Innovation, Gerhard Riegler, vertreten. Seitens der Stadt Krems nahm neben Bürgermeister Peter Molnar auch Baustadtrat Günter Herz an dem Gespräch teil. Ziel des Treffens waren der interkommunale Austausch und die Stärkung der Zusammenarbeit zwischen den beiden niederösterreichischen Städten.

Foto: Arbeitsgespräch im Rathaus Krems: Vizebürgermeister Gerhard Riegler aus Amstetten, der Krems Bürgermeister Peter Molnar und sein Amstettner Amtskollege Christian Haberhauer sowie der Krems Baustadtrat Günter Herz – von links.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems